

El Grupo lanzará unas 15.000 plazas en sus cursillos para impulsar deportes minoritarios

La entidad ampliará los equipamientos en La Torriente y reforzará su oferta en horario de tarde y durante el invierno: «La gente lo demanda»

S. F. L.

Tras haber logrado el año pasado recuperar la actividad habitual antes de la pandemia, el Grupo Covadonga presentó ayer su programa para la próxima temporada con un plan de actividades de récord, con un total de unas 15.000 plazas a ofertar a partir de este mes de octubre y hasta junio del año que viene. Entre las novedades, habrá una liga social de pádel y una ampliación de la oferta en las disciplinas de pelota, coros de danza y halterofilia infantil, así como más protagonismo para deportes minoritarios como la lucha, según explicó el presidente, Antonio Corripio, acompañado ayer por el vocal Alejandro Rionda y por Eva Fernández, coordinadora de actividades, y por Miguel Gallo, responsable del área Fitness. «Estamos muy ilusionados», aseguró el responsable de la entidad.

Los responsables explicaron que el número de plazas que se convocan en los cursillos de las secciones deportivas son 10.000, pero a eso hay que sumar más de 2.000 del área de Fitness y activi-

dades libres con bonos o del Grupo Fit, que se estrenó en la finca de Torriente a inicios del mes pasado y que, según Gallo, ya se tendrá que ampliar por el volumen de demanda recibida. «Ampliaremos la dotación de estructuras con una zona de calistenia y potenciaremos los cursillos para gente más mayor, los de la oferta 'senior', que se reforzará con clases de coordinación, movilidad e hipopresivos», ejemplificó el responsable.

Fernández, por su parte, señaló que se ampliará, también, la oferta en las secciones de diversidad funcional, la de coros y danzas y la de la Escuela de Educación Física, con un foco especial en el número de plazas para niños de secciones minoritarias, en ellas la lucha, la halterofilia y la pelota. En el apartado de diversidad funcional habrá disciplinas como el atletismo base, rugby inclusivo y diverfronón, que es un deporte que mezcla el tenis adaptado y la pelota. «Se hace con raquetas especiales y una red más pequeña», aclaró la responsable de actividades, que lanzó otra novedad: una liga social de pádel. Comenzará el 16 de octubre, en su



El programa

Plazas. La nueva temporada del Grupo oferta para la próxima temporada un total de 10.000 plazas para sus cursillos, que suben hasta 15.000 si se cuentan las clases del área Fitness y las actividades que se pueden hacer con bonos.

Niños y diversidad. La modificación de la oferta se ha guiado en gran parte por la demanda –los socios pedían más actividades en horario de tarde y en invierno– pero, también, para reforzar la oferta para los más pequeños y, especialmente, para los socios con diversidad funcional, que podrán hacer atletismo, rugby y frontón adaptado.

primera edición, y va enfocada para niños nacidos a partir de 2014 y adultos. «Durará hasta marzo y luego habrá, de abril a mayo, una copa de la liga», explicó Fernández, que señaló que esta nueva actividad surge «porque la gente lo demandaba». Sobre el bono fitness, Gallo explicó que, de entre las 50 actividades diarias que ya se ofertan –cada usuario puede elegir a qué clase va y en qué horario–, se ha decidido reforzar la programación en los horarios de tarde, porque está siendo el tramo en el que más adultos acuden, fuera de la jornada laboral. «Mantendremos actividades que habíamos probado, como las de 'jump' y 'strong', que son aeróbicas y han tenido mucho éxito, y como novedad las ofertaremos en invierno también», aseguró.

Corripio, por su parte, recordó que para los cursillos de invierno se complementa a la inscripción directa un sistema de preinscripciones que se activará el día 24 de este mes, y también que la Olimpiada Social habilitará su plazo de inscripción el 16 de agosto. Toda la información, en cualquier caso, está disponible desde ayer en la página web en un documento que se alarga durante más de 70 páginas y que se puede consultar por secciones. «Es un programa muy ambicioso en un entorno seguro, que responde a las peticiones de los grupistas y para el que se ha estudiado concienzudamente sus usos y necesidades», se congratuló el presidente de la entidad, que da por consolidada «la tan ansiada vuelta a la normalidad» tras la pandemia.

Por la izquierda, Miguel Gallo, Alejandro Rionda, Antonio Corripio y Eva Fernández, ayer, en la sala polivalente del Grupo Covadonga.

Primer cargamento de Endesa para la regasificadora de El Musel

M. C.

La regasificadora de El Musel recibió ayer el primer barco de Endesa, el «Gaslog Warsaw», que va a descargar en Gijón 160.000 metros cúbicos de gas natural licuado (GNL). Se trata de la primera operación comercial de la planta gijonesa, que ya recibió en julio otros dos metaneros de otros operadores gasistas para la puesta en frío de los dos tanques de almacenamiento de la instalación. El metano, para permanecer en estado líquido, debe estar a 160 grados bajo cero.

Desde el pasado 31 de julio y hasta el 31 de diciembre de 2026, Endesa tiene la exclusividad para el uso de los servicios logísticos de la regasificadora de El Musel. Fue la elegida por Enagás tras la finalización del proceso de asignación de capacidad (Open Season) reali-



El «Gaslog Warsaw», ayer, atracado en la terminal de la regasificadora de El Musel. | Ángel González

zado por la propiedad de la planta. Este proceso congregó un gran interés entre las empresas comercializadoras con 13 ofertas durante su fase vinculante.

Los servicios logísticos ofrecidos en la infraestructura gijonesa son las operaciones de descarga, almacenamiento y carga de gas na-

tural licuado. Dentro del régimen de acceso regulado, El Musel contempla «una mínima regasificación para la correcta gestión de la terminal», así como el servicio de carga de cisternas, señalan desde Endesa.

El «Gaslog Warsaw» es uno de los metaneros fletados por Endesa

junto con el «Adriano Knutsen» y cuyo uso comparten tanto la compañía energética española como su matriz italiana Enel. Inicialmente Endesa preveía haber traído a Gijón para esta primera descarga el «Adriano Knutsen», que posteriormente optó por redirigir al puerto de Rotterdam.

El Puerto renovará sus equipos de comunicación por radio

La Autoridad Portuaria de Gijón ha licitado en 479.677,10 euros el contrato para el suministro de la renovación y actualización de la red de comunicaciones Tetra (emergencias) del Puerto de El Musel. Actualmente el Puerto dispone de una red Tetra con dos emplazamientos y un sistema de despacho que proporciona servicios de voz y datos vía radio en el Puerto de Gijón. Tanto el nodo de conmutación como el sistema de despacho radio y gestión de incidencias, presentan una obsolescencia elevada por lo que el Puerto procede a esta licitación para mejorar la fiabilidad y reducir los tiempos de reparación de los componentes del sistema, es necesario acometer la renovación de los mismos. El plazo para presentar ofertas vence el próximo 13 de septiembre a la una de la tarde. La duración del contrato será de 3 años y ocho meses, a partir de la adjudicación.